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私立大学図書館協会２００８年度西地区部会第１回役員会議事要録 
 

＜敬称略＞ 
１．日  時 ２００８年６月１２日（木）１５：３０～１７：００ 
２．場  所 ウェルシティなごや 「牡丹の間」 
３．出  席 １０大学 １７名 
 
 

役 員 名 称 大 学 名 職   名 氏   名 

会長校 中央大学 図書館総務課 担当副課長 工 藤 邦 弘 

部会長校 

 

大阪学院大学 図書館長 

課長代理 

金 川   徹 

矢田部 伸 治 

監事校 龍谷大学 次長 

深草図書館課長 

杉 村 繁 一 

甲 野 浩 史 

東海地区理事校 愛知淑徳大学 図書館長 

事務室長補佐 

久 保 朝 孝 

武 藤 まり子 

京都地区理事校 京都学園大学 図書館事務長 

総務係 

清 水   漸 

北 本 美稚子 

阪神地区理事校 大手前大学 事務室長 守 屋 祐 子 

中国・四国地区理事校 四国学院大学 課長 東 條 文 規 

九州地区理事校 福岡大学 医学情報課長 

学術情報課長 

中 村 芳比古 

世 戸 英 雄 

２００８年度総会当番校 愛知学院大学 図書館情報センター 事務長 

図書館情報センター 係長 

足 立 祐 輔 

栗 木 良 次 

２００８年度研究会当番校 広島経済大学 部長 

係長 

西 川 英 治 

岡 崎 純 子 

 
 
 
議事に先立ち、部会長校大阪学院大学図書館長 金川徹、会長校中央大学図書館総務課担

当副課長 工藤邦弘が挨拶を行い、次に出席者全員が自己紹介をした。 
 議長は部会長校大阪学院大学図書館長 金川徹が担当した。 
 
議  事 
報告事項 
 １．西地区部会会務報告 

  西地区前部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.1～5）に基づき

報告があった。 
 
 ２．各地区協議会及び研究会報告 

（１）東海地区 
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東海地区理事校：愛知淑徳大学（武藤）から、配付資料（P.5～13）に基づき報 
告があった。 

 
（２）京都地区 

京都地区理事校：京都学園大学（清水）から、配付資料（P.13～15）に基づき 
報告があった。 

 
（３）阪神地区 

阪神地区理事校：大手前大学（守屋）から、配付資料（P.15～19）に基づき報 
告があった。 

 
（４）中国・四国地区 

中国・四国地区理事校：四国学院大学（東條）から、配付資料（P.19～20）に 
基づき報告があった。 

 
（５）九州地区 

九州地区理事校：福岡大学（中村）から、配付資料（P.20～22）に基づき報告 
があった。 

 
 ３．私立大学図書館協会会務報告 
    会長校：中央大学（工藤）から、配付資料（P.23～37）に基づき報告があった。 
 
協議事項 
１．２００７年度西地区部会決算(案)及び監査報告について 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.38）に基づき説明 

があった。 

引き続き、監事校：龍谷大学(甲野)から監査報告があり、承認された。 

 
２．２００８年度事業計画(案)について 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.39）に基づき説明 
があり、原案どおり承認された。 

 
 ３．２００８年度西地区部会総会の開催運営について 

総会当番校：愛知学院大学（足立）から、配付資料（P.39～40）に基づき総会運 
営について説明があり原案どおり承認された。 

 
４．２００８年度館長懇話会の運営について 

西地区部会長校：大阪学院大学（金川・矢田部）から別紙１に基づき、テ－マ「西 
地区大学図書館のさらなる発展」の趣旨説明ならびにフリートーク形式で実施する 
と説明があり、原案どおり承認された。 

 
５．２００８年度西地区部会研究会の開催運営について 

 研究会当番校：広島経済大学（西川）から配付資料（P.40～41）に基づき、『私立 
大学図書館の未来』をメインテ－マとして開催するとの説明があり承認された。 

 
６．２００８年度西地区部会予算(案)について 

    西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.42）に基づき説明 
があり、原案どおり承認された。 

 
７．「総会・研究大会（全国）当番校」輪番制の見直しについて 

発議された中国・四国地区理事校：四国学院大学（東條）から「中国・四国地区 
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は大規模校が無く、中規模校（収容定員：６０００～８０００人）も３校である状 
況で他地区に比べ負担が過大であるので、現状の５地区輪番ではなく、西地区全体 
の中規模校以上の輪番制に変更願いたい」と趣旨説明があった。 
ややあって、議長（金川）より「この場ですぐに結論を出すのは難しいことと思 

いますのと、後ほど懇談事項で西地区部会の役員校・当番校等の輪番制につきまし 
て、そろそろ見直しが必要な時期にきているのではということで問題提起をさせて 
頂く予定もあり、この議案につきましては継続審議とさせて頂きたい」旨発言があ 
り、全員了承した。 

 
承合事項 
な し 
 

確認事項 
 １．２００８・２００９年度西地区部会関係役員校について 
    西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.43）に基づき説明

があり、確認された。 
 

 ２．２００８・２００９年度西地区部会当番校について 
    西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.43）に基づき説明が 

あり、確認された。 
 

３．西地区部会関係行事日程について 
西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.44）に基づき説明 

があり、確認された。 
 
懇談事項 
 １．西地区部会関係役員校・当番校等輪番制の見直しについて 
    西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）からこのことについて、「協議事項７．」 

のこともあり、阪神地区協議会内でのポイント制による輪番制も業務委託化による 
正規職員の減少を踏まえた見直しを迫られていることから、そろそろ西地区部会全 
体での見直しの時期にきているとの問題提起があり、今後の課題であることを全員 
確認した。 
 なお、議長（金川）より「継続審議としました議案を含めまして、各地区協議会 
に持ち帰り頂きまして、各地区の運営委員会（常任幹事会）等でご審議の上、今期 
中（第３回役員会）に少なくとも基本的方向性は決定出来るよう、ご協力願います。」 
との発言があり、全員これを了承した。 


